

Ausbildung unter erschwerten Bedingungen

Remmers verabschiedet Chemielaboranten

Erfolgreich wie eh und je waren auch die diesjährigen Chemielaborantinnen und -laboranten der Firma Remmers. Der Abschlussjahrgang 2022 wartete ausschließlich mit Top-Prüfungsergebnissen auf: Kein Absolvent schnitt schlechter als mit der Note „gut“ ab, fünf von ihnen erreichten die Bestnote „sehr gut“. Dabei schafften alle neun die Ausbildung in der verkürzten Zeit von drei statt dreieinhalb Jahren.

Ausbilder Andreas Tewes zeigte sich daher auch hoch zufrieden, zumal die Ausbildung unter Pandemiebedingungen besondere Herausforderungen bereit hielt. Dazu zählten das Lernen am Bildschirm bzw. zuhause ebenso wie die flexible Unterstützung der einzelnen Abteilungen. Remmers-Personalleiter Jürgen Jahn hob ebenfalls die durchweg herausragenden Leistungen des Abschlussjahrgangs hervor. „Sie sind zu einer Einheit zusammengewachsen und haben sich auch unter schwierigen Bedingungen bewährt.“ So dürfen die erfolgreichen Nachwuchskräfte optimistisch in ihre berufliche Zukunft blicken.

Weitere Informationen erhalten Sie unter remmers.com/de/ausbildung.

1.131 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Löningen, den 8. Juli 2022

Kontakt für Redaktionen: Christian Behrens, Tel. 0 54 32/83 858

Bildunterschrift:

1464 – Erfolgreiche Chemielaboranten.jpg



Ausgezeichnete Ergebnisse erzielten erneut die Chemielaborantinnen und -laboranten unter Andreas Tewes (Ausbilder Chemielaboranten) bei Remmers.

Bildquelle: Remmers, Lönigen